

Erschienen:17.12.2002 / Saarbruecker_Zeitung

Saar-Hotelfachschüler im Europa-Vergleich vorn

Saarbrücken (nip). Zwei Schüler des Technisch-gewerblichen Berufsbildungs-Zentrums II auf dem Saarbrücker Mügelsberg haben beim Europa-Entscheid der Hotelfachschulen mit einem ersten Platz abgeschnitten. Auf der 15. Jahrestagung der internationalen Vereinigung von Hotelfachschulen im italienischen San Remo sicherte sich Sonja Tei Platz eins im Bereich „Tourismus-Promotion“. Kai Mehler setzte sich im Bereich „Patisserie“ durch. Insgesamt hatten 700 Schüler aus 30 europäischen Ländern an dem Wettbewerb teilgenommen.